



Fina Bravo García

Letrada de la Administración de Justicia.

Por una adecuación salarial justa: no pararemos hasta conseguirla

Este lunes 20 de marzo hemos iniciado la **novena semana** de huelga indefinida. ¿Qué ha supuesto para los Letrados de la Administración de Justicia? Para los Letrados que estamos secundando esta huelga, lo más difícil no es el sacrificio económico, que también, sino **la paralización de nuestra oficina judicial** con el consiguiente perjuicio a ciudadanos y operadores jurídicos.

Queremos volver a nuestros despachos y trabajar. También ha sido muy difícil leer y oír las críticas, sufrir los menosprecios de nuestros empleadores, etc.

La reunión del pasado viernes del Comité de Huelga con el Ministerio de Hacienda [nos ha abierto una puerta a la esperanza](#), pero cuidado, **ya nos han engañado muchas veces**.

Por tanto, ¿qué esperamos de esta negociación para acabar con la huelga indefinida? No hemos estado ocho semanas secundando una huelga para finalizar con un acuerdo que se separe de los acuerdos de abril del año pasado. Podemos aceptar cambios de nombre (para acallar a susceptibles) pero **no podemos a**

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |